

せいわひがしおり 成和東小だより



No.13

2025(令和7)年10月24日
学校長 澤村 裕子

[URL]<http://www.iga.ed.jp/seiwahigashi-e/>

授業参観・人権講演会・学級懇談会 ありがとうございました！

9月26日(金)の授業参観、並びに人権講演会、学級懇談会にお越しいただきました。ありがとうございます。今回の授業参観は、人権学習の授業の様子を観ていただきました。



人権講演会は、公益財団法人 反差別・人権研究所みえの中村尚生さんに「もう一度、考えてみよう。インターネットのこと」と題してご講演いただきました。

講演後のアンケートでは、『ゲームやネット依存について、自分自身を振り返ったときに自分自身も依存していると感じた。スマートフォンの使い方についてあらためて意識していこうと思った。』



『実際の事例をいろいろ交えて教えてくださったのでとてもわかりやすかったです。AIの危険性については聞いたことはありました

が、自分自身が、何が危険なのか理解していなかったので勉強になりました。』『「インターネットやゲームなどをしづぎると、脳の前頭葉の発達を疎外して人間らしさを失わせる。」と聞き、もう一度子どもとゲームやスマホを使う時間など話し合おうと思いました。』などの感想がありました。

学級懇談会はPTA学級委員さんに進行していただき、子どもたちの学級での様子や家庭での様子を交流し、その中から共通する話題などについて話し合われました。

かんきょうせいびさぎょう 環境整備作業

9月27日(土)、午前7時からPTAによる環境整備作業をしていただきました。校舎まわりの溝、学校まわりの溝、校庭の除草、体育館のほこりや蜘蛛の巣とりなど、地区別に分担して作業にあたっていただき、すっきりと気持ちのよい学習環境にしていただきました。ありがとうございました。また、溝そうじがしやすいようにと作業が始まる前に溝の周りの草刈りをしてくださった地域の方もいて大変ありがとうございました。ご準備くださった環境安全部のみなさま、役員のみなさま、地区委員のみなさま、大変わせわになりました。ありがとうございました。今年は、建設業のPRと地域貢献をということで、三重県建設業協会伊賀支部の方12名もご協力いただき、草刈りや、刈り取った後の草の処分をしてもらったり、ラジコン草刈り機の操作を子どもたちにもさせてもらいました。来年度は、名張で活動されるということでしたが、またぜひ機会があればお願ひしたいです!ありがとうございました。



いねかたいけん 稲刈り体験～5年～

9月30日(火)、5年生が稻刈り体験をしました。今回も猪田多面的協議会代表の山㟢義昭さんから、刈り方についてのお話を聞いた後、たくさんの会員の方々に支援していただきながら鎌を使って稻刈りをしました。山㟢さんは、一発ですっと刈っているので簡単に見えましたが、子どもたちは、「あれ?」「かたい!」「むずっ。」などの声があちらこちらで上がりました。でも、その声はすぐになくなって「ザクッ」「ザクッ」という音に変わってきました。そして終始そばで見てくださっている猪田多面的のみなさんから「ここ刈るんやで!」「すごいやんか」と声を掛けてもらいながら、稻刈りを楽しみました。稻刈り後は、コンバインへ稻を運ぶ仕事もしました。猪田多面的協議会のみなさんには、春の田植えから稻刈り作業までたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

